



三島地区コミュニティだより

道標

第 1 4 5 号

創刊日 昭和63年 6月20日

発行日 令和 元年12月20日

発行責任者 三島地区コミュニティ広報部



第33回 三島地区コミュニティ&三島公民館まつり 10月27日(日)



開会式の後、オープニングセレモニーとして恒例の三島小ブラスバンド演奏が行われました。

昨年に続き三島小育成会のOB・関係者と三島中学生のボランティア57名が運営した「お化け屋敷」を含む「子ども広場」が大いに盛り上がりました。

また各自治会の模擬店「こみゆに亭」はどこも大盛況でした。三島ホールの芸能発表会では踊りやカラオケなどが熱演され、三島ホール・ロビーや公民館内では利用団体による作品展示や即売会が行われ、多くの来場者が楽しみました。



＜「子ども広場」運営のボランティアの皆さん＞

◆ 福祉部研修会 ～ 知的障がい擬似体験会 ～ 8月30日(金)

福祉部研修会に40人が参加しました。講師は知的障がい啓発隊「カラフルBOX」のみなさんで、知的障がいがある方の“見え方、聞こえ方、感じ方”などを楽しく体験してもらうことで、知的障がいの理解を深めてもらう活動をされています。

始めに代表の方から、障がいがある方についての基礎的な知識を、事例を交えながら、わかりやすく説明していただきました。

その後、参加者が2人ペアになって、「言葉を絵で表現する」「絵を言葉で相手に伝える」「手袋をしてお札を数える」など、様々な障がいの擬似体験を行いました。どの体験



でも、自分の意思がなかなか相手に伝わらないもどかしさを実感することができました。

講師の方々のユーモアを交えた説明や寸劇などもあり、擬似体験会に参加することによって、障がいをもつ方の立場や気持ちを理解することができ、とても有意義な研修会となりました。



中庭の食堂風景
大盛況でした！



南郷屋・五軒町：喫茶コーナー



東赤田：死°カドリツク°からあげ



西三島：うどん・やきそば



東三島：おもち



三島：おでん・ヨヨ釣り



かるた取り



＜お化け屋敷＞



スタンプラリー



ハワイの魔女が三島中・将棋部員に挑戦！

こども広場



じゃんけんポン！

◆ 避難所運営ゲーム<HUG(ハグ)>研修会 まちづくり部 12月1日(日) ◆

避難所運営の擬似体験<避難所運営ゲーム>をすることで、災害時のいざという時の役にたてていただくことを目的に、実際に避難所となる三島小学校で開催しました。

防災士・鈴木兼一氏を進行役にお招きし、25名が参加し、グループに分かれて体験型学習ゲームに取り組みました。



田んぼの学校 収穫祭



11月2日(土)三島公民館に児童や保護者ら約150人が集まり、収穫したもち米を使って児童らが餅つきに挑戦しました。

あんころ餅やきなこ餅にして、みんなで美味しくいただきました。



花いっぱい運動



11月12日(火)三島小学校2年生と4年生たちは三島中学校生徒と協力してパンジーの苗をプランターに植え付けました。出来上がったプランターは、三島小学校と三島公民館に半分ずつに分けて設置してあります。



◆ 公民館にイルミネーションが点灯しました ◆

点灯時間：夕方4時半ごろ～5時間程度

・・・ 1月下旬まで ・・・



お知らせ

≪ 三島公民館休館日のご案内 ≫

- ◆ 12月27日(金)～28日(土)・・・施設点検
(27～28日、図書館の利用はできます)
- ◆ 12月29日(日)～1月3日(金)・・・年末年始

募金箱

今年も募金箱には、4,542円が集まり、市社会福祉協議会に届けました。皆様のご協力に感謝を申し上げます。



～地域だより～



▼ **東三島**：東三島自治公民館祭り

9月29日(日)



さわやかな秋晴れの下、恒例の東三島自治公民館祭りが行われました。

お餅、やきとり、フランクフルトソーセージ、アイスクリーム、子ども会育成会のお菓子のつかみ取りなど、楽しくおいしい売店が設営され、またカラオケやビンゴゲームで楽しいひとときを過ごしました。

▼ **西三島**：第21回大運動会

9月22日(日)

予報を覆す秋晴れに恵まれ、西三島大運動会が三島小学校校庭を会場に開催されました。

今年は、渡辺市長を招待し、牛乳で乾杯の音頭をとっていただきました。また、今年も三島中学校ボランティアの生徒が、招集・競技進行・放送と参加・協力して活躍してくれました。約180名の老若男女が、競技に汗を流し、大いに盛り上がりました。最後はおいしいうどんをいただき、気持ち良い汗をかいて秋の一日を楽しみました。



▼ **南郷屋**：東京名所巡り

11月3日(日)



午前7時、南郷屋自治公民館を出発、一路東京を目指し東北道を。9時過ぎ銀座ICから一般道、そして築地場外市場に到着。観光客でにぎわう、卵焼きの有名店では長蛇の列。ホタテ・ラーメン等を食べ歩き、築地本願寺を参拝、そして迎賓館へ。

外国の国家元首や政府要人などの国賓を迎える「彩らんの間・花鳥の間・朝日の間」等々、豪華絢爛たる建築様式・ヨーロッパを思わせる装飾品に思わず感嘆の声。

皇居前広場のレストランで昼食の後、東京タワーから都心を一望し、変わりゆく東京を満喫し楽しい旅となりました。

編集後記 令和元年も早いもので師走を迎えました。新天皇の元、新たな時代を感じる今日この頃です。今年は河川の氾濫による水害の怖さを痛感し、未だに避難所生活を余儀なくされており、一日も早く普通の生活に戻られることを祈るばかりです。

今さらながら「那須疎水」の有難さを感じております。

編集委員一同、三島地区のより良い情報の提供に努めたいと思います。また皆様におかれましては、楽しく穏やかな生活を送られるよう願っています。(T・W)